

Talibanes advierten “consecuencias” si EEUU retrasa su partida. Continua...

Crisis en Afganistán

Por Abel Berry

Especial para LA VOZ

KABUL.- Estados Unidos y sus aliados se exponen a “consecuencias” si retrasan su salida de Afganistán, prevista el 31 de agosto, para continuar con las evacuaciones en Kabul, advirtió el lunes un portavoz talibán al canal británico Sky News.

“Si Estados Unidos o el Reino Unido piden

más tiempo para continuar con las evacuaciones, la respuesta es no. O habrá consecuencias”, declaró Suhail Shaheen, después de que el presidente estadounidense Joe Biden, presionado por sus aliados, entreabriese la posibilidad de mantener las tropas más allá del 31 de agosto.

Un caos en el aeropuerto

Al menos un soldado afgano murió el lunes

por la mañana en un tiroteo a las puertas del aeropuerto internacional de Kabul, según las autoridades alemanas. Se trata de un nuevo incidente en medio de los accidentados esfuerzos occidentales por evacuar a personas que huyen de los talibanes.

Los disparos en el aeropuerto se produjeron mientras el Talibán enviaba combatientes al
(Pasa a la Página 19)

Empresas de New Jersey Afectadas por aumento de impuestos por Desempleo

(Vea la Página 18)

Murphy firma de ley de servicios y prevención de desalojos

(Vea la Página 18)

Gary Horan Recibe Galardón “Paul Harris”



Durante reciente reunión del Elizabeth Rotary Club, Gary S. Horan, presidente y director ejecutivo de Trinitas Health y Trinitas Regional Medical Center, fue reconocido por dicho Club con su galardón “Paul Harris”, llamado así por el fundador del Rotary International y el mayor reconocimiento entregado por el Club. En la foto vemos a (de izquierda a derecha) Ken Richuso, presidente del Rotary Club de Elizabeth; Gary Horan, presidente de Trinitas; así como el ex gobernador del Distrito Rotary, Ray Freaney. Ver artículo en página 8.

En el Torneo de Golf Pro-Cryan



Numerosas figuras del sector profesional y del gobierno local participaron con miembros de la comunidad empresarial como patrocinadores en el Torneo de Golf Anual 2021 organizado por la oficina del senador Joe Cryan, organizado por Erika Carter y el cual tuvo lugar en el Suburban Golf Club, en Union, New Jersey y que, como todos los años, resultó muy concurrido y exitoso. En la foto vemos al senador Joseph Cryan con la escribana del Condado de Union Joan Rajoppi. Ver página 13. (Foto LA VOZ/Jay Davis).



VOCERO HISPANO DE NEW JERSEY AÑO XLVII 26 DE AGOSTO DE 2021

Izan Bandera de Colombia Frente al Ayuntamiento de Elizabeth



En conmemoración del Día de la Independencia de Colombia, 20 de Julio de 1880, la comunidad colombiana en Elizabeth participó en la iza de la bandera colombiana, organizada con la colaboración del Club de Leones Colombianos. En la foto vemos a Pilar Males, Roberto García, Pilar Mateus, Francisco Mejía. Al frente Jericho, Bishop y Fiora Mularz y Valerie y Oscar Santiago Mateus. Ver pagina 12. (Fotos LA VOZ/Jay Davis).

En Apoyo a las Protestas por la Libertad de Cuba



Las protestas y demostraciones por los cubanos en la Isla el pasado mes pidiendo libertad, se hicieron eco en múltiples países (incluyendo Estados Unidos) con comunidades donde residen cubanos que enseguida salieron a protestar y mostrar su apoyo a los compatriotas que aún sufren el yugo impuesto por el gobierno comunista que tomó el poder hace 62 años. En Elizabeth los cubanos apoyaron a sus hermanos en Cuba en una demostración frente al ayuntamiento municipal. Vemos desde la izquierda: Armando Guerra, Gob. del Distrito 16E del Club de Leones; concejal Nelson González, Pepe Ocha, Natalie Salerno, concejal Bill Gallman, Comisionado Sergio Grandos, Leonor Díaz-Ochoa, detras Ramón Valdes ex presidente del Club Cubano. Ver página 12. (Foto LA VOZ/Jay Davis).